



Après la défaite des Lions indomptables du Cameroun contre le Sénégal lors de leur dernier match (1-3), le sélectionneur Rigobert Song a tenu à rassurer les supporters en déclarant que l'équipe est en reconstruction. Malgré les critiques et la pression, Song reste confiant quant à la qualification de son équipe pour les huitièmes de finale de la compétition.

Face à une équipe sénégalaise supérieure dans tous les domaines, Rigobert Song a admis la défaite de son équipe. Il a indiqué que les Lions indomptables sont une équipe jeune en pleine construction pour l'avenir. "Nous avons une jeune équipe. Il faut reconnaître que nous ne sommes plus dans les années passées. Nous sommes en train de construire une équipe pour le futur. Même si je pars, je veux que mon successeur trouve une bonne équipe et continue dans cette lancée", a déclaré Song en conférence de presse.

Malgré cette défaite, Rigobert Song ne perd pas de vue l'objectif de qualification pour le prochain tour. Il assume sa part de responsabilité et compte prendre les mesures nécessaires pour améliorer la performance de l'équipe. "Je ne vais pas blâmer qui que ce soit, je vais assumer mes responsabilités. Mes joueurs se sont battus. Nous devons reconnaître que le Sénégal a été meilleur que nous. Mais au prochain match, nous allons gagner et nous qualifier pour le tour suivant", a-t-il ajouté.

Actuellement classés troisièmes du groupe C derrière le Sénégal et la Guinée, les Lions indomptables ont encore une chance de se qualifier en tant que l'un des meilleurs troisièmes. Pour cela, ils devront remporter leur dernier match de poule contre la Gambie. Cette rencontre sera décisive et la pression sera énorme pour l'équipe camerounaise qui devra tout donner pour obtenir leur place en huitièmes de finale.